



# San Andrés Cholula, un municipio sin deuda pública, unido y transformado

## Municipio en acción

El pasado 13 de febrero, ante la presencia de los Sanandreseños, rendí mi 4to. Informe de Gobierno, sobre el estado que guarda la administración pública municipal. Hemos entregado buenas cuentas lo largo de 4 años y los ciudadanos pudieron constatar una vez más, la evidente transformación y el progreso de su municipio, en el que con su participación y confianza, juntos lo hicimos posible.

Pero también, las familias que viven y trabajan en este pueblo mágico, han sido testigos del legado que les ha dejado la administración que he dirigido desde el 2014; un legado que deseo destacar y que estoy seguro que los Sanandreseños valoran hoy día de un gobierno y de su máxima autoridad.

Tenemos un Municipio con finanzas sanas, sin deuda pública y que ha sido reconocido por agentes externos por el buen manejo y aplicación de los recursos públicos; entre los que destacan:

- En 2017, se obtuvo el 3er. lugar de los Municipios en el Grupo Alto Indicador de Viabilidad Financiera Municipal, por la evaluación de indicadores de ingresos municipales, eficiencia administrativa, equilibrio financiero y endeudamiento por la consultora aRegional.

- Durante el 2016, nos otorgaron el 1er. lugar Nacional en Presupuesto Municipal por el Instituto Mexicano de la Competitividad (IMCO).

- El Galardón Francisco Villareal Torres, con calificación mxA+ y A+ (mex). En el que se evaluó la calidad crediticia por endeudamiento nulo, eficiencia recaudatoria elevada, desempeño presupuestal favorable con ahorro interno y altos niveles de inversión, por la calificadora Standard & Poor's y Fitch Ratings.

- Mientras que en el 2015, ganamos el 1er. lugar Nacional en Eficiencia Administrativa, por el manejo adecuado del gasto corriente y buen control administrativo con 98.4 puntos obtenidos, que otorga la Consultora aRegional.

- También obtuvimos la posición número 52 de 443 municipios evaluados en Presupuesto Ciudadano, por el Instituto Mexicano de la Competitividad, (IMCO).

- En mi administración, se dio un incremento gradual en materia de ingresos desde el primer año de gobierno, pasando de 435 millones de pesos, durante el 2014 a más de 805.6 millones de pesos en 2017. Actualmente, existe un San Andrés Cholula totalmente transformado, convertido en un gran polo de desarrollo, competitivo al nivel de las grandes ciudades, mencionado también como el municipio más romántico en el presente año. Municipio donde están dadas las condiciones para que sus habitantes vivan contentos, felices y con calidad de vida.

Hemos cambiado totalmente la imagen y el rostro de este pueblo mágico y el de sus habitantes, razón que nos ha abierto la ventana al mundo. Todo lo anterior, han sido elementos para también poder tener en esta recta final de mi gobierno, un San Andrés Cholula unido, fuerte, gracias a sus habitantes quienes han sumado su participación y su fuerza de trabajo para juntos lograr los objetivos plasmados en el Plan Municipal de Desarrollo.

Estamos a 8 meses de concluir el gobierno que encabezo, mi compromiso se mantiene más fuerte que nunca para servir a los Sanandreseños, así como también por parte del Honorable y productivo Cabildo y, desde luego, de mi equipo de trabajo que me ha acompañado.

**C. Leoncio Paisano Arias**  
**Presidente Municipal de San Andrés Cholula**

